

USA

Vorstoß beim Thema e-Health

[5.5.2004] Mit einem jetzt vorgestellten nationalen Programm will die US-Regierung international eine Vorreiterrolle im Bereich e-Health einnehmen. Im Mittelpunkt der Initiative steht die Einführung der elektronischen Patientenakte.

Die flächendeckende Einführung der elektronischen Patientenakte innerhalb von zehn Jahren und die Berufung eines e-Health-Beauftragten, das sind die Eckpunkte eines neuen IT-Programms der US-amerikanischen Regierung. Die US-Regierung will zudem bis Ende des Jahres technische Standards entwickeln, um den Aufbau der Patientenakten zu unterstützen. Weitere Vorhaben des Programms sind unter anderem die Entwicklung der elektronischen Verschreibung, ein kommunaler Informationsaustausch zum Thema Gesundheit sowie Initiativen auf dem Gebiet der Telemedizin. Bei der Vorstellung der Initiative kritisierte Präsident Bush die Bürokratie im Gesundheitswesen der USA. Das Gesundheitssystem des 21. Jahrhunderts arbeitet administrativ immer noch wie im 19. Jahrhundert, sagte der Präsident.

<http://www.whitehouse.gov>

Stichwörter: USA, e-Health, Health-IT, Gesundheits-IT, Gesundheitstelematik, Telemedizin, elektronische Patientenakte

Quelle: www.kommune21.de